

Prière universelle : Accueille au creux de tes mains la prière de tes enfants !

Marcel a vécu une enfance difficile et douloureuse, il a traversé, avec d'autres, la guerre en Algérie, il a été fortement éprouvé par sa surdité qui le coupait progressivement des autres et du monde. Il a pourtant su rassembler des personnes souffrant de solitude, et se mettre à l'écoute de celles qui en avaient besoin. Prions pour que les personnes en souffrance trouvent une écoute et un soutien fraternel... Prions pour que les soignants et accompagnants ne se découragent pas.

Marcel a été un Pasteur qui ne craignait pas sa peine, et un supérieur religieux qui, après le concile, a pressenti de nouveaux besoins, aidant sa congrégation (et d'autres) à inventer de nouvelles réponses. Prions pour que les religieuses, les religieux et de plus en plus des laïcs qu'ils ont entraînés, s'appliquent à vivre la mission d'une manière renouvelée avec un souffle spirituel fort et profond...

À l'école de Sainte Thérèse de Lisieux, Marcel faisait totalement confiance au Christ, ce qui l'a conduit à se risquer dans des audaces apostoliques mais aussi à se laisser entraîner par Dieu dans la paix. Prions pour que les chrétiens de ce temps troublé sachent trouver les vraies sources de l'audace et de la paix tellement nécessaires aujourd'hui...